




El informe de actividades correspondiente al periodo 2023-2024. PersigLe ser Jna 
crónica de nuestro compromiso y esfuerzo continuo por ser una verdadera 
representación de los intereses y preocupaciones de las y los Zapopanos. 8ercano al 
término del encargo que me fue encomendado por el pueblo de Zapopan me enor~ullece 
constatar que cada actividad detallada en este documento refleja nuestro e--npeño por 
conectar con la comunidad, atender sus demandas y trabajar para reducir las arechas de 
desigualdad que afectan a nuestro municipio. 

En estas páginas, encontrarán un reflejo del trabajo realizado a lo largo del añJ: desde la 
formulación y ejecución de objetivos anuales, pasando por el t-abajo en la Comis:ón de 
Desarrollo Rural, hasta nuestras intervenciones en el Pleno y las propuestas presentadas. 
Todo ello está orientado a asegurar que la vida pública ne solo sea accesible y 
transparente, sino que también genere un impacto positivo tangfüle en la vida cotidiana 
de las personas. 

Este informe es un testimonio de cómo la regiduría puede convertirse en una 
herramienta poderosa para el cambio, demostrando que con dedicación y un firme 
compromiso con la comunidad, es posible transformar las realidades locales y avarzar 
hacia un Zapopan para y por los más necesitados. 



Constitución Política de los 
Estados Unidos Mexicanos 

Artículo 1. En los Estados Uridos todas las personas 
gozarán je los derechos 1-"'umanos reconocidos en esta 
Constitución y er los tratajos internacionales de los que el 
Estado Mexicano sea parte así como de las garantías para su 
protecciór, cuyo ejercicio no podrá restringirse ni suspenderse, 
salvo en los casos y bajo las condiciones que esta Constitución 
establece. 
Las normas relativas a los de-2chos humanos se interpretarán de 
conformidad con esta Constitución y con los tratados 
internacionales de la materia favoreciendo en todo tiempo a las 
persoras la protec:ión más a,plia. 

Todas ·as autoridajes, en el ámbito de sus competencias, tienen 
la obli;Jac:ón de promover, respetar, proteger y garantizar los 
derechos humanos de conformidad con los principios de 
universalidad, interdependen:ia, indivisibilidad y progresividad. 
En consecuencia, el Estado deberá prevenir, investigar, sancionar 
y reparar las violaciones a los derechos humanos, en los términos 
que estab ezca la ley. 

Está prohi:Jida la esclavitud en los Estados Unidos Mexicanos. Los 
esclav8s del extranjero cue entren al territorio nacional 
alcanzarán, por este solo hecho, su libertad y la protección de las 
leyes. 

Queda prchibida toda discriminación motivada por orig.en étnico o 
nacioral, el géne-o, la edad, las discapacidades, la condición 
social, las condic ones de salud, la religión, las opiniones, las 
preferencias sexuales, el estado civil o cualquier otra que atente 
contra la dignidad humara y tenga por objeto anular o 
menoscabar los derechos y li::::,ertades de las personas. 



Artículo 6. La manifestación de las ideas no será oojeto de 
ninguna inquisición judicial 8 administrat;va, sino en el caso 
de que ataque a la moral, la vida privada o los derechos de 
terceros, provoque algún delito, o perturbe el orden público; 
el derecho de réplica será ejercido en los términos dispuestos 
por la ley. El derecho a la información será garantizado por el 
Estado. 

Toda persona tiene derecho al libre acceso a información 
plural y oportuna, así como a buscar, recibir y difundir 
información e ideas de toda índole por cualquier medio de 
expresión. 

El Estado garantizará el derecho de acceso a las tecnologías 
de la información y comunicació7, así corno a los ~er·,icios de 
radiodifusión y telecomunicaciones, incluido el de banda 
ancha e internet. Para tales efectos, el estado eslcblecerá 
condiciones de competencia e-=ectiva en la presta:ión de 
dichos servicios. 

Ley de Gobierno y la Administración Públi~ 
Municipal del Estado de :Jalisco 

Artículo 49. Son obligaciones de los Regic8res: 
VI. Informar al Ayuntamie7to y a la sociedad de sus 
actividades, a través de la forma y mecanisrr:>s que 
establezcan los ordenamientos municipales. 

Reglamento del Ayuntamiento de Zapopan 

Artículo 32. Dentro de la primera Sesión Ordinaria del 
Ayuntamiento del mes de septiembre de cada ario, los 
regidores deberán entregar al Ayuntamiento por escrito o en 
medio electrónico, un informe 2nual de actividades, mismo 
que resguardará la Secretaría del Ayuntamiento para los 
efectos de su publicación en el portal web del Mu7icipio, así 
como su posterior compilación y archivo. 
Dichos informes anuales deberán de contenEr cuando 
menos los siguientes elementos: cbjetivos snuales 
planeados y cumplimentados; número de re, ... niones 
celebradas y principales acuerdos obtenidos de las mismas, 
estadística de asistencia de las y los integrantes y reporte 
de transmisiones en vivo de las reuniones de la Comisión 
Edilicia. 



Creenos quE la trnnsformación debe ir más allá de palabras vacías o promesas 
incumplidas; de:Je ser ur principio de gobierno fundamentado en la acción efectiva y la 
responsab.lidad dentro de un marco democrático. Para ello, hemos puesto en marcha 
medidas concretas. Hemos establecido canales de participación ciudadana que permiten 
a los residen-::es de Zapopan expresar sus inquietudes, propuestas y necesidades de 
manera efectiva. 

Nues:ra visión de futuro está enfocada en abordar las desigualdades socioeconómicas y 
m2jorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan a través de prograrras de apoyo 
educativo y acceso a servicios de salud. Nos co,mprometemos a asegurJr que cada 
incivijuo, sin irrportar su situación, viva una verdad~era transformación. Este compromiso 
se organiza en las siguientes áreas: 1\ 



~~ 1 MClfOOa 

Sesiones de Cabildo 

Hemos utilizado el Pleno del Ayuntamiento como un espacio crucial para la 
representación popular, presentando denuncias y demandas ciudadanas. Nuestro 
enfoque ha sido garantizar que cada decisión tomada en el Cabildo esté orientada a 
mejorar las condiciones de vida de todos, especialmente de aquellos en situaciones 
de vulnerabilidad. 





Comisión de Desarrollo Rural 

Quiero compartir con ustedes los avances y logros 
alcanzados por nuestra Comisión de Desarrollo Rural en el 
Ayuntamiento de Zapopan, Ja¡isco. Como presidente de esta 
comisión, me enorgullece lide-ar un equipo ded·cado al 
bienestar de nuestra comunidad y a la transformación 
sostenible de nuestro munici:::>io. 

En el marco de la Cuarta Transfcrmación, entendemos que el 
campo no es solo un pilar de La economía, sino una pieza 
clave para la justicia social y la equidad territorial. Los logros, 
avances y triunfos de la Comisión de Desarrollo Rural E;m 
Zapopan se inscriben en esta visión transformadora, q~·. -.\ 
busca romper con las prácticas del pasado y construir • \ 
futuro más justo y sostenible pera todas y todos. Uno de lo 
principales logros de nuestra comisión ha sido impJlsar las 
políticas públicas hacia un modelo de agricola que prioriza a 
las personas sobre el capital. a los productores s8bre los 
intermediarios, y al medio arrbie'1te sobre el lucro inmediato. 

Hemos sido profundamente críticos con las políticas 
neoliberales que conciben al c&mpo únicamente como una 
fuente de recursos explotables. En su lugar, hemos 
promovido un enfoque que reconoce el valor integral del 
territorio, no solo como U'1 espacio productivo, sino como un 
ámbito de vida, cultura y comun dad. 

Nuestros avances, principalmente políticcs e ideológicos, en 
materia de sustentabilidad reflejan esta nueva lóf ica. Los 
programas que fomentan prácticas agrícolas respetuosas 
con el medio ambiente, promoviendo la agroecología como 
una alternativa viable y necesar~ para enfrentar los desafíos 
del cambio climático, deben ser Jna práctica común. 



A través de estos esfuerzos, no solo estamos aumentando la 
productivijad del campo, si10 también garantizando que esta 
productivijad sea sostenib e a largo plazo, en armonía con la 
natura eza y las necesidades de las futuras generaciones, y 
sobre todo, atendiendo las causas de la pobreza rural. 

Además, hemos impulsado una mayor participación de los 
pequeños y media,os productores en la toma de decisiones que 
afectar su futuro. Esto no solo for::alece la democracia, sino que 
también 2segura que las pclíticas implementadas respondan a 
las rea1 idades del terreno y no a intereses ajenos. En este 
sentido. 12 comisión ha sidc un espacio donde la voz del pueblo 
se escucha y se transforma en acc ón concreta. 

Otro triunfo significativo ha sido la búsqueda constante, por 
reducir al mínimo, las brechas de desigualdad en el acceso a 
recursos y servicios públicos Sabemos que durante décadas, los 
recursos jestinados al camoo se concentraron en manos de 
unos pocos, mientras que la mayoría quedaba excluida. Hemos 
trabajado para revertir esta tendencia, democratizando el acceso 
a apoyos técnicos, financier:)s y de infraestructura, de manera 
que los beneficios para el campo lleguen a todos los rincones de 
Zapopan, especialmente a las comunidades más marginadas. 

En suma, os logros de nuest-a comisión se reflejan en un campo 
más fuerte, más justo y más sostenible, y sobre todo, más 
politizado. Hemos avanzado en la construcción de un modelo de 
desarrollo rural que beneficie al pueblo, y que no solo responda a 
las demandas del presente, sino que siente las bases para un 
futuro en el que el campo sea un motor de bienestar para toda la 
sociedad. Estos t-iunfos no son solo el resultado de políticas 
aisladas, sino de un esfuerzo colectivo que encarna los principios 
de la Cuarta Transforma:ión: justicia social, democracia 
participativa y desarrollo con igualcad. 

Podemos afirmar que la Com sión de Desarrollo Rural en Zapopan 
ha sido un ejemplo de cómo se puede gobernar para el pueblo, 
con el pueblo y desde el pueblo, logrando que la transformación 
no sea solo una palabra, sino una realidad palpable en cada 
rincón de ,uestro rnunicipio. 
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Total de asistencias 

*Las asistencias no contempla el periodo desde el 01 de marzo hasta el 25 de junio de 
2024, por motivo de ausencia por licencia. 
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En este trienio los result3dos son trágicos. Tras el mando de Movimiento Ciudadano se 
asfixiaron los derechos l3borales de las y los trabajadores municipales de la Comisaría de 
Zapopan, Pro~ección Civi v Bomberos, Aseo Público, entre otras dependencias. La visión 
de gobierno ce ellos presupo'le que todas las personas son desechables, esto deja en 
evidencia su 11anera de d2sp:Jjar de dignidad a la clase trabajadora, la desatención a la 
violencia y el olvido bajo el cual someten a las comunidades más pobres del municipio. 

An-::e ello, hemos recu:Jerado el Pleno del Ayuntamiento como el máximo espacio de 
representación política en Zapopan, donde se toman decisiones públicas que afectan a 
nuestras comunidades y donde deberían discutirse las preocupaciones y agobios 
cotidianos. Rechazamos acuellas visiones que ven a la política sólo como procedimientos 
en la adminis-::ración pública, pues consideramos que la verdadera representación es una 
que replantea el ejercicio del pode,- desde perspectivas transformadoras, que busca la 
garartía de derechos y reconoce a todas las vidas como importantes. 

De esta maner-a, hemos usado el atril para defender el proyecto de transformación al que 
perte7ecemos, uno qu2 apuesta por la justicia y la dignidad como principios 
fundamentales. Ahí hemos demandado atención a lo urgente, propuesto so uciones a los 
granees prob emas y opuesto a la mercantilización de la vida pública promovida bajo el 

, manco neoliberal de Movimiento Ciudadano. 



Entre las decisiones más importantes que hemos tomado 
destacan: 

Por tercer año consecutivo, votamos en contra del Presupuesto de Egresos y de la 
ley de Ingreso al considerar que los cobros que se realizan a la ciudadanía son 
excesivos, poco progresivos y mal destinados. El PresupJesto, aunque vaya en 
aumento, no refleja con claridad las prioridades y necesidades :¡Je existen en Zapopan, 
se destinan a elementos no urgentes que no atienden las caL.sas de la desigualdad, 
pobreza o violencia, y aún más preocupante, el ejercicio del dinero público ha sido 
mediante malos manejos y corrupción. 

Tras el declive con el cual han asfixiado las capacidades de las direcciones y a las y los 
trabajadores de Alumbrado Público, nos negamos a creer que la privatización sea la 
solución a problemas públicos, de este modo, votamos en contra de la concesión 
del servicio de alumbrado público a particulares. Creemos firmemente que a nivel 
constitucional y ético, los gobiernos municipales tienen como :lbligación la garantía de 
servicios públicos para que las personas accedan a vidas dignas, de modo que, 
tercerizar esta responsabilidad no soluciona nada, enriquece a pocos, deja servicios 
más inoperantes y afecta a quienes hoy transitan en comunidades bajo el olvido. 

la construcción de la ciudad no puede estar supeditada a intereses comerciales de 
la mafia inmobiliariar es por esta razón que votamos en contra de los Planes 
Parciales de Desarrollo dado que el proceso de actualización estuvo plagado de 
irregularidades, sin realizar consultas actualizadas, con una total ausencia de un 
ejercicio democrático y de legitimidad. Asimismo, hubo omisiones técnicas graves que 
no están sujetas a la interpretación, como la supresión de las restricciones por cauces, 
arroyos y escurrimientos en ciertas partes del municipio, la legitimación de cambios de 
uso de suelo en áreas de evidente conflicto social y patrimonial, una estrategia de 
movilidad no motorizada carente de convivencia al autorizar mayor intensidad de 
desarrollos que inducen el uso de automóvil en los corredores de transporte púb4ico. y 
ninguna previsión para la atención a la especulación inmobiliana y el alza en los valores 
del suelo. 

Porque consideramos que lo público es sagrado, debe ser defendido y cuidado, nos 
oponemos a que sea utilizado de manera personalista, tal como sucedió con el uso 
del helicóptero de Zapopan, el cual a pesar de estar destinado a cuestiones de 
seguridad pública, protección civil y bomberos, se utilizó para :ransportar a alcalde y a 
personal del Ayuntamiento al Estadio Akron para ver la final de ;a liga mexicana femenil. 

Con mucha valentía, denunciamos el uso inmoral e ilegal que se le da al dinero y 
patrimonio público, como ha demostrado Movimiento Ciudadano con el presunto 
desfalco de 300 millones de pesos tras la inversión en Accendo Banco. 



Al1..fjmen1to de~ salario base y el pago correspondiente del estímulo a ~a perseveralllcia 
a eh~mentos policiacos de la Comisaría General de Seguridad Pública de Zapopan. 

De:Jico a la negligencia cel Ayuntamiento de Zapopan y la falta de voluntad política para 
aprcbar las iniciativas de mejora de condiciones laborales, ampliación de derechos, y 
re-=:Jrma a la justicia de elementos policíacos de la Comisaría General de Seguridad de 
Zapopan, decidimos segLir dando la lucha para que quienes velan por la seguridad tengan 
certezas. En esta ocasió7, tras las múltiples denuncias de que el pago de estímulo a la 
perseverancia no se le otorga a todas las y los elementos policíacos que cumplen con los 

\ 
•. \ recuisitos, y al habernos externado sus demandas para la mejora salarial, el :51 de enero de 
\ \ 

\.\ \ '2024 propusiT1os una iniciativa para brindarles más mecanismos de segur dad laboral y 
\.,socia. 

p ~ ,_ 



Facultar a la Dirección de Desarrollo Agropecuario, para elaborar y presentar el 
proyecto integral de reparación, adecuación y ampliación del inventario de 
maquinaria para la productividad agrícola; así como la cot:ización correspondiente. 

Al mando de la Comisión de Desarrollo Rural y en contacto directo con ejidatarios, 
ejidatarias y personas que trabajan en comunidades campesiras, hemos sido testigos del 
abandono por el que pasa el municipio que alguna vez de denominó Villa Maicera, tr2s la 
falta de apoyo suficiente para la agricultura, ganadería y demás actividades. Por estos 
motivos, el 29 de febrero de 2024 propusimos que se realice un proyecto integra1 de 
reparación, adecuación y ampliación del inventario de maquinar a para la productiv~dad 
agrícola. Consideramos importante que el Presupuesto de Egresos refleje las necesidades 
más urgentes del campo y en favor de la soberanía alimentaria, porque entendemos 1ue 
sin maíz, no hay país. 

En esa misma sesión presentamos un paquete de iniciativas que se presentan a 
continuación. 



Puntos de acuerdo 

Destitución de la Tesorera Municipal para iniciar una investigación por presuntos 
actos de corrupción. 

Le: inversión en Accendo Banco no es una casualidad. Cuando un gobierno municipal 
decide depositar las finanzas públicas en instituciones bancarias que presentan alarmas 
pcr sus índices de liquidez, capitalización y por acusaciones de inversionistas por delitos 
comJ lavadc de dinero, la decisión más intuitiva, responsable y moral, es buscar otros 
bancos que ofrezcan mejores condiciones y que aseguren que el patrimonio municipal 
está bien reservado, pues pertenece a todas y todos los zapopanos. Sin embargo, el 
Ayuntamiento de Zapoaan omitió todas estas alertas y más de 300 millo,es de pesos 
fueron depositados en Accendo Banco, una institución a la que meses después se le 
revo:ó su licencia para operar como una institución bancaria, con lo que Zapopan perdió 
ese dinero. 

L2 Tesorería Municipa como dependencia encargada de la hacienda pública municipal, 
debe en todo momento actuar bajo los principios de honestidad, austerioad y máxima 
transparencia. Sin embargo, estos actos demuestran dinámicas de corrupción 
enquistadas en el Municipio, que no pueden pasar desapercibido por su titular. Por esto, 
el 28 de septiembre de 2023 propusimos la destitución de la Tesorera Municipal con el 
objetivo de iniciar una investigación por presuntos actos de corrupción. 

Sin verdad, no hay justicia, por lo que es necesaria su destitución para que Contraloría 
Municipal y demás entes públicos, puedan realizar una averiguación y sancionar a las 
personas culpables. No obstante, la complicidad del gobierno municipal no tiene límites, 
por eso rechazaron por mayoría de votos, Movimiento Ciudadano y sus aliados, lo mínimo 
para tener justicia. 



Asignación de paramédicos en los sectores de la policía de la Comisaría General de 
Seguridad Pública en Zapopan con el propósito de garantizar atención médica de 
primer contacto y, en caso de urgencias, de manera descentralizada en el 
Municipio. 

La intervención del Ayuntamiento de Zapopan en los problemas :Júblicos es sumamente 
desigual. Mientras hay colonias con fuentes, campos de golf abastecidos con cientos de 
litros diarios y albercas, hay otras colonias sin acceso al líquido vital que representa el 
agua. Esto se replica en ámbitos como la salud pública, la educación pública, el depcrte, 
entre otros. 

La política de territorialización es un acto de justicia que desconoce este go:Jierno. No ,ay 
más verdad que los testimonios de zapopanas y zapopanos que aluden no tener cercc de 
sus comunidades centros de salud, escuelas, espacios culturales, entre otros, debido a la 
fuerte centralización de los servicios públicos que deja a mucha gente atrás. 

Es por esto que el 28 de septiembre de 2023 propusimos que el AyLntamierto de 
Zapopan velará por la asignación de paramédicos en los sectores de la policía de la 
Comisaría General de Seguridad Pública en Zapopan. En muchas colonias hay urgercias o 
ausencia de servicios de salud y la atención brindada por paramédicos de manera 
descentralizada puede ser la diferencia. No obstante, Movimiento Ciudadano se opuso a 
este punto de acuerdos con su mayoría de votos, por lo cual fue rechazada, a sabiendas 
de que hay comunidades sin atención médica y que a nivel estatal el transporte públ"co 
no es de calidad, no tiene buena cobertura, periodicidad ni conectividad. 



Exhorto a los titulares de la Coordinación General de Servicios Municipales, para 
que se realice una exhaustiva revisión a las condiciones de trabajo en la Dirección 
de Aseo Público. 

En una visita a la Dirección de Aseo Público pudimos constatar las malas condiciones bajo 
las cuales laboran las y los trabajadores: sin reconocimiento legal, sin sanitarios, sin 
vestidores, ni infraestructura permanente que les permita un trabajo digno. Esta situación 
es lamentable ya que es el personal que más sufre las malas decisiones de Movimiento 
CiL..dadano, de directivos que no les brindan equipo de trabajo de buena calidad, no 
garantizar ura relación laboral formal, y además, amedrentan a trabajadores por ejercer 
su legítimo derecho a manifestarse tras toda la violencia laboral. 

Por colus ón u omisión, Movimiento Ciudadano rechazó por mayoría de votos esta 
iniciativa que fue presentada el 31 de enero de 2024. 



Reconocimiento a jugadoras que integran la Selección Femenil en la Comunidad de 
San Miguel Tateposco, por representar con diversos triunfos, al Municipio de 
Zapopan. 

El talento que hay en Zapopan es impresionante, más cuando se da en condiciories 
extraordinarias y con ausencia de apoyo institucional. A modo de dignificación, prJpuse 
un reconocimiento a las niñas y jóvenes que conforman la Selección de San Miguel 
Tateposco, a haber obtenido múltiples logros a nivel local y estatal. 

El 31 de enero de 2024, en sesión ordinaria, se aprobó este punto de acuerco por 
unanimidad, y semanas después, el entrenador, acudió al Pleno para recibir el 
reconocimiento de este equipo autogestivo que representa los valores de disci¡:lira y 
comunidad. 



Proyecto de Readecuación del Parque Rojo, localizado en el fraccionamiento de 
Valle de los Molinos. 

Ha-¡ que estar en contacto con el pueblo para conocer el pulso de sus necesidades y 
deseos. Durante muchos meses acompañamos a las personas de Valle de los Molinos 
quienes luchaban por la defensa de un parque público, el cual demoró en su construcción 
y fue realizado con sobreprecio. 

Tras finalizar la obra, acudimos, y de manera personal, corroboramos que no había baños 
pú:Jlicos, asientos, ni demás infraestructura y equipamiento, el característico "Parque 
RoJo" ya no era rojo, y habían cambiado el sistema de riego. Con el objetivo de canalizar las 
demandas de la gente, el 31 de enero de 2024 propusimos su readecuación, la cual 
deseamos sea participativa y democrática. Sin embargo, este punto de acuerdo fue 
rechazado po- mayoría de votos de Movimiento Ciudadano. 



Prohibición del préstamo del Ayuntamiento de Zapopan para su uso en eventos 
particulares y que no favorezcan el bienestar general. 

Las instalaciones que pertenecen a patrimonio público rrunicipal en muchas ocasiones 
durante las últimas administraciones se han utilizado para realizar evEntos privados, 
donde se promueve el uso de alcohol y se realizan actividades no afines al interés general. 
Por estos motivos, el 26 de junio de 2024 propusimos la prohib ción del p~éstamo de las 
instalaciones del Ayuntamiento de Zapopan para su uso en eventos particulares que no 
favorezcan el bienestar. Empero, se rechazó por mayoría de votos de Movimiento 
Ciudadano. 

Revisión exhaustiva, por parte de la Coordinación General de Protección Civil y 
Bomberos, a las tuberías para distribuir gas natural instaladas en el municipio. 

En distintas partes del país han existido accidentes catastróficos debido a las tuberías que 
distribuyen gas natural, que van desde quemaduras graves hasta a muerte. El 26 de junio 
de 2024, propusimos como medida preventiva de protección civil, ya que conside-amos 
indispensable la revisión de las tuberías que distribuyen gas natural en el municipio. Dicho 
punto de acuerdo fue aprobado. 
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N, Exp: 52121 PL: 05/03/2021 A5"'SO,: Paola Uzalde Aprobación Pleno: 2810412022 

Peticionario: Denisse Duran Gutiérrez 

Asunto; 

N. Exp: 20i22 

lnictalivu a efecto de que el A.yuntaniento estudie y_ en su caso. autorice una modi!icac,ón al 

artic.J10 34 del Reglamento ce la Mm1rns1ra1:1on PübHca Munlclpat de Zapopa11, Jalisco. 

PL: 0210212022 Asesor: Isabel Velasco Aprobación Pleno: 20107/2022 

Peticionario: C ~urgen Hunefelt_ Presidente deia /l.sociación de Colonos del Desarrollo Habítacional C.E 1 

Asunto: 

N. Exp: 48!22 

So,idtud a erecto de que el A)'tmlamíenlo estudie y·, en su caso, autorice la gestión respectiva 
par.a que obtengan la :arfa p(;;;lioo urbano de la Com1sión Nacional de, Agua para el 

desam:,Ho habitacíonal en c=tión 

PL: 02.í0312022 Asesor: Paola L1uilde Aprobación Pleno: 26i02/2023 

Peticionarío: C L.A.::.Aiberto de ,/\Iba lfa!ie 

Escrito que presenta el LA:::. Aiberto de Alba Valle. a electo de que ei Ayuníarnienlo estudie 
y, a'1 su caso. autonci; la venta directa a su favor, de! predio donde se encuentran !as 
instalaciones del Rastro Mun,c,pa.1 de. Cernos. ubicado en la cal!e Privada López cotilla # 111, 
ce !,a co!ooi;, Atemajac de1 Val!e. 

COMISIÓN: 

COMISIÓN: 

FECHA OE VOTACIÓN: 

24ill12021 

:2511112:021 

FECHA OE VOTACIÓN: 

:410~12◊22 

FECHA DE VOTACIÓN: 

25/07/2022 

:l:l/0112023 
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PI..: 21i05/2019 Asesor; Cartos Armenta Aprobación Ple110: 28104120;!2 

Peticionarlo: Oeniss.e Duran Gutiérrez 

Asunto: Punto de acuerdo presentado por la Regidora Denisse Duran Gutllmez, que tiene por objeto 
se dé inieio a los <l!stud1os lécnlcoJI y presupuesfal<l!S para la creación de la planta de 
~omposta municipal. 

N, Exp: 139/19 PL: 10/06/2019 Asesor:Jtllio Eduardo Aprobac::ión Pleno: 15112/2021 

Petícionarío: Regidores: Denisse Duran GuMmn, Wendy Sofía Ramlrez Campos, José Hlram Torres 

Salcedo 

Asunto: iniciativa presentada por los Regidores integrantes de !a fracción edilicia de MORENA a 
efecto de que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice diversas modificaciones al 
Reglamento de la Administración Pública Municipal de Zapopan, Jalisco, y af Reglamento del 
A.yuntamienlo de Zapopan. jalisco 

N. Exp: 138l2C PL: 2710812020 Asesim Alicia Alvarez Aritobaclón Pleno: 02/0212022 

Peticionarlo: Laura Gabrie!a Cárdenas Rodríguez 

Asunto: !nida!iva a &tecfo de que el Ayuntamiento estudie y. en su caso, autorice diveroas 
modificaciones a diversos r,;,giarnenlos municipales. 
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~ Mu_jor~n1i&t~to <le- fa Func,~1 P"t:tlli't~ y 
¡ 
~ C-.obiiirr:~J éfev1t~f\l(;Q 

FeCHA ne VOTACIÓl'l; 
13/12/2021 
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01111'2021 

¡zs1rn2021 

' 

1 FECHA tm VOTACIÓN: 

24/11:'2021 

09,'12!2021 
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N. Exp: 123/23 PL; 23/05,'2023 Asesor: Paola L,zalde Aprobación Plano: 3110812023 

Pelícionarío: C Ismael Jauregui Castañeda, Director de Obras Públicas e lniraestructura 

Asunto: Oficio ,1úlliei<) 1160/UAFR(:A/2023!2-004 $¡¡,s(;rilO ¡)Ot !srniilel Jaure¡¡ú, Castá/íed¡¡, OíréCltlt de 

01:)ras Públicas e 1nfraas1r:,ctura, a efecio de c¡tHl el Ayuntamiento estudie y, en su caso, 
autMce el cambio de oora establecido en el Cónven10 de coricertación aprobado en S<:s16n 
ordinaria del Ay1mtamief\to de fechil 26 de marzo del 2021, con relación al ?Paso elevado 
Servidor Público?. 

N. Exp: 154123 PL: 23/06/2023 Asesor: Armando SHva Aprobación Pleno: 16111/2023 

Peticionario: C lng. Carlos Jacobo Arlas Diaz, 

Asunto: Soltcit\td presentada por el lng. Carlos Jaccbo Arias Diaz, a efecto de que el Ayur.tamíento 
estudie y, en su caso, aulorico uri mterc.imb10 vía pe1muta, de terreno¡; propteciad mw11c1pal 
.;.ue puedan ser en <:am1>io de ~ri predio prapiee1a<l de vario$ pa1fü:úlares, mi:1mo que refiere 
"Ue afectado, por el Murucipic por la conslrucción de una servidumbre de paso. 

N. Exp: 164/2.3 PL: 23/06/2023 Asesor: Aiicia Alvarez Aprobación Pleno: 21i03i2024 

Peticionario: C Vladimir Gemrdo R,co Tostado, Oueclor de Participación Ciudadana 

Asunto: :)!,ció n,.:.me10 PC/1220i2023/Uvt>/OS4313907, $\1$0r,t,;, J)<)r e,¡ Vladir'íHi GWar<lo RiéO Toi!Mh:i, 
;Jireclor de Participaciór Ciudadana, quien a su \/el. remite fa peúc100 del C, Francisco Jav1ef 

Ros.etie Ramírez quier se ostenta como Presidente del Col\Sejo del Comrté por Caosa 
'.::orredor lnglalena, a electo de que ef Ayuntam,ento estudie y, en su caso. autorice fa 
11abi11dad del rewoocim;ento y registro de un Comité por Causa, con el cual pretende 1ealizar 
,.m proyecto que comprende el trayecto ferroviario de Av. ln9la!erra 
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COMISIÓN: 

COMISIÓN: 

FECHA OE VOTACIÓN: 

21i08/20:,J 

FECHA OE VOTACIÓN; 

28,109/2-023 

111l0i2M3 

17Húf2-023 

FECHA DE VOTACIÓN: 

25/01/2-024 

29/0l/2-024 
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PL: 28104/2022; Asesor: C;!r!o1; Armen1a Aprobación Pierio: 28106/;?022 

Peticionario: Regidor Emmanuel Alejandro Puerto Covam,bias 

Asunto: Put>ló di> Acuerdo ¡)(l'!tónlMo por el Regidor Emmanuel Alejaiidto PuNto Covarrnbias, mi$trt0 
q1m se propuso tomarse como Iniciativa p<1ra su determinación, !a cual tiene pw obíeto que el 
Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice girar exhorto a los !itulares de la Unidad de 
Palrimonio. para efecto de que se realice una exhaustiva revisiórt de !os tractores con !Os qoe 
cuenta el Mt.micipio, para detérmínar con !:>ase en su$ condiciones de vida \'.IUI y de$gas\e. 
aquellos tractores que puedan ser donados a tos dís1intos Ejidos localízados en el Municipio. 

PL: 0011112022 Asesor:Armando Silva Aprobación Pleno: 1010712023 

Petk:ionario: e Miguel Arturo Wm¡uez Aguilar. Director de Medio Ambienle 

Asunto: Oficio mimero i800l202213183. suscrilo por Miguel Arturo Vátqllet Agui!ar, Director de Medio 
Ambiente, a et;¡cto de que e! Ay1.1nlarn1ento estodie y, en su caso. alltori<:e la suscripción de 
un convenio de colaboración entre el Municipio de Zapo¡;¡an, Jalisco y la empresa 
ctemlmlnMa S!o PappeL S.A. de C.V. oon el objeto do fomentar ei cuidado d(H medio 
ambiente, por medio del reciclaje óe materiales de desecho como: papel bfanoo y de color .. 
cartón. períód100. r<!!víslás, Jibms que acopie el municipio 

N. Exp: 258122 PL: oa,1112022 Ase-sor: Paola Uzalde Aprobación Ple-no: 28/0212023 

Peticionario: e Uzbeth Adoración Salazar López 

Asunto: Escrito presentado por !a e liibeth Adoración Salazar Lóp<!Z. a efecto de que el 
Ayuntamiento estudie y, en su easo. 3Ulárice ta comptllvl'mta dé:I inmueb!é propiedad 
municipaL ubicado en la calle 17 Oriente sin esquina Genera! Sebaslían Ayende. en la oo!onia 
Conjunto Habitacíonal Los Beler.es, d<! este Municipio. 
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N. Exp: 276/22 PL; 08111!2022 Asesor; Paola U.mide Aprobación Pleno: 1611112023 

Peticionario: é: LA.E. Alberto de Alba \;alle, Apoderado General Judicial para Pleitos y Cobranzas y Actos 

de Admioíslfación y de D-omm,o de ta Persona Jurídica denominada Granja €1 Rincón S. de 

"'.R.de RL 

Asunto: Esenio que presenta et L.A.E Alberto de Alba Valle. Apoderado General Judicial para Pleitos 
y Cobranzas y Actos de Admmls:ración y <!e Oomimo de la Persona Jurídica denommada 
Gran¡a El R1oo611 s. de P.R. aa P..L.. a efecto de que el Ayuotarníento estudie y. en su caso, 
1Morii::e la venta ctirecta dei prooio en que se encuentran las instalaciones del Ra~t(o 
Municipal de Cerdo5 ubicadc en la calie Privada Lóp,¡z Cotilla #111, de la coionia Alemajac 
cetVaJle. 

PL: 20112..:2022 Asei;;or: Hugo NO\ioa Aprobación Pleno: Hl111i2023 

Peticionarlo: :: Próspero Sánchez Huerta, r,;presentante legal de Grupo de introductores del Rastro de 

Zapopan, S.A. de C.1/. 

Asunlo: Escmo que presenta el C. f'roopero Sáncnez Muerta. representante legal de Grupo de 
lmroductores dei Rastro de Z.apopan, S.A. de C.V., a efecto de que ei Ayuntamiento estudie y, 
en su caso, autorice el reccnoc,miento a dicha persona moral como usuario debidamente 
01ganizadii y ~ea mtegrnda ancle !as asoc,adones o uniones reconocida,¡ por el Municipio. 

N. Exp: 105123 PL:2!l/04/2023 Asesnr;Armando Sílva Aprobacióll Pleno: 31108/2023 

Pelícíonarío: :: Arzobispo de Guadalajara. Jo!oe Francisco Car d. Robles Ortega 

Asunto: Esenio p1e,.;intado por el mobi~po dt Guadalajara, José Franciso:i Card. Robles Ortega, a 
electo de que eí AyuotaniafllQ estudie y, en su caso. autorice ta entrega en comodato, de tm 
terreno ubicado en el rracdi;mamiento J¡,r(lmes de San Anlooio, para destinado a la 
conslrucción de un corijuntc pastoral. 
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COMISIÓN: 

COMISIÓN: 

FECHA OE v'OTACIÓN: 

11iWtZ.02J 

20110!.<02:l 

FECHA Oe ,JOTACIÓN: 

27/041202, 
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2210812023 
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N, Exp: 165123 PL: 2310012023 Asesor: Paola Uzalde Apmbacíón Pleno: 01.108!2023 

Peticionario: C Paulma del Carmen Torres Padilla, Jefe de Gabinete, 

Asunto: Ofic,o número JEFGA810108JSECRETARiA!2023H78 suscrito por Paulina de! Carmen TOH!!$ 
Padilla, Jefe de Gabinete, a efecto de que e! A'ltlnlam!ento estudie y, en su caso, autortce la 
viabilidad de la sofidtuó ingresada por la empresa Promotora !as Nubes S.A. de C V . al 
Comité Técoico <le Proyec1os de lnfrtrnstwctura y Equipamhmto Urbano d!l Conwrtaclón. 
relativa a proyectos de ir,fiaestructura urbana 

PL: 31/08/2023 Asesor:Arrnando Silva Aprobación Pleno: 18110/2023 

Peticionario: e Dr. Ctislian Sadil!o Gutlénez, Director General del Cen!ro !niernacional de Estudios Sobte 

Libertad y Religión 

Asunto: Escrit<, presi;r;tatlo p,:,t el Dr. C!'i$H@ Badí!lo (Míérrez. Director General del Ceritto 
ln1emacionaí de Estudios Sohre libertad y Religión. a efecto de que el Ayuntamiento estudie 
't'< en su caso. autorice la entrega bajo la figura juridlca d!'fl oomodalo. de un bi1!n inmueble 
que sirva C-0/llO espacio de trabajo para las actiVi<lact~ propias de dict10 centro 

Peticionario: C José f'rancisco Card. Robles Ortega. Arzobispo de Guadalajara 

Asunto: Oficio suscrito por José Francisco card. Robles Ortega, Arzobispo de Guadalajara, a efecto 
de que el Ayuntamw,to e$tíldie y, en su é-'!$0, autoric(;o la entrega. b.ijo la figura jutídíca del 
comodato, de un terreno ubicado en e! fraccionamieflt() Puerta del Llano, para la construcd6n 
de uo conjunto ¡:,astor11I. 
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COMISIÓN: 

COMISIÓN: 

COMISION: 

FECHA oe VOTACIÓN: 

19J07!l-02l 

27/07.<';023 

FECHA O:: VOTACIÓN: 

Ff;Ctt.A OE VOTACIÓN: 


